

Weihnachten im Kindergarten

Wir bereiteten uns im Kindergarten auch auf die Weihnachtszeit vor. Täglich bekamen wir einen Brief vom kleinen Wichtel, der auch ab und zu ein paar kleinere Streiche spielte. Es gab immer ein Sternenkind, das den Adventkalender mit nach Hause nehmen durfte.

Weiters bereiteten wir uns mit einem Wichtelgedicht und dem Lied „In der Weihnachtsbäckerei“ auf die Vorführung im Kultursaal vor. Wir bastelten kleine Krippen für zu Hause und besuchten ein Bilderbuchkino bei unserer Weihnachtsfeier.

